

Déclaration d'intention :

Chères consœurs, chers confrères,

Je sollicite vos suffrages pour ma candidature au conseil d'administration de la SFAR.

Anesthésiste-réanimateur depuis près de trente ans, j'ai exercé dans divers secteurs (CHU, CHG, libéral et ESPIC) en France métropolitaine, en Outre-Mer et à l'international, notamment au Vietnam et en Chine.

Cette expérience m'a confirmée que « l'Anesthésie-Réa à la Française » est une spécialité passionnante, riche, centrale dans toute activité hospitalière ou que l'on soit dans le monde.

Notre spécialité ne peut toutefois évoluer sans soutien de sa société savante, forte, réactive, plurielle et innovante telle que la SFAR, qui joue pleinement son rôle depuis des années.

J'exerce actuellement au sein d'un ESPIC, l'hôpital Saint Joseph de Marseille et j'y occupe également la fonction de vice-président de la CME.

Cela m'a permis d'appréhender et soutenir la position de l'anesthésiste réanimation dans une perspective globale, cernant mieux les interactions, les multiples intervenants ou les facteurs en jeu.

L'écoute, le dialogue, le respect mutuel et l'argumentation constructive et déterminée mais dans la bienveillance ont toujours été les valeurs que j'ai défendues.

Concrètement de nombreux chantiers sont devant nous tel que qualité et sécurité de nos pratiques quotidiennes, pratique de l'anesthésie pédiatrie, formation continue, écologie au bloc, collaboration et passerelle entre le public et le privé, qualité de vie au travail, attractivité de notre spécialité, évolution des carrières...

Tels sont les thèmes que je souhaiterais aborder et défendre au sein du conseil d'administration.

Merci d'avance de la confiance que vous m'apporterez.

Bien confraternellement.

Frédéric Potié